

Fundamentos teóricos de la nueva regulación eléctrica

J.I. Pérez Arriaga

Abstract-

Los modelos regulatorios del sector eléctrico a nivel internacional están en la actualidad experimentando cambios significativos a un ritmo sin precedentes en su historia. Puede hablarse de una nueva regulación eléctrica, con aspectos específicos que le son propios. Este artículo presenta las características y fundamentos de esta nueva regulación, centrándose en la identificación, caracterización y análisis de las diversas actividades que configuran el suministro de electricidad, y del tratamiento regulatorio más adecuado a cada una.

Index Terms-

Due to copyright restriction we cannot distribute this content on the web. However, clicking on the next link, authors will be able to distribute to you the full version of the paper:

[Request full paper to the authors](#)

If your institution has an electronic subscription to *Economía Industrial*, you can download the paper from the journal website:

[Access to the Journal website](#)

Citation:

Pérez-Arriaga, J.I. "Fundamentos teóricos de la nueva regulación eléctrica", Economía Industrial, no.316, pp.27-42, Agosto, 1997.